

## 2日間の百貨店来場者は23,500人を記録!

## 『KFBパンフェス』

## 多くのお客様で盛況、アトラクションも開催!

株式会社福島放送(本社:福島県郡山市 代表取締役社長:横山 宏)は、5月14日(土)・15日(日)の2日間、「第3回KFBパンフェス」を郡山市のうすい百貨店前 しらかし広場で開催しました。うすい百貨店のまとめによりますと2日間の百貨店の来場者は2万3,500人あまりで、多くの人たちに「KFBパンフェス」を楽しんでいただけました。

「KFBパンフェス」は、コロナ禍で販路の確保に悩む生産者と地元商店街の応援を目的に2020 年秋に開催し、今回で3回目となります。

今回は延べ24店舗が出店したほか、会場周辺に店を構える3店舗も協賛し、パンフェスオリジナル商品の販売などで催事を盛り上げました。

また、初日には昨年、郡山市に誕生した初のプロオーケストラ「郡山交響楽団」の団員と、弊社アナウンサーがピアノでコラボレーションした演奏会や、空手教室の生徒による演武も行われ、会場を訪れた人たちが足を止め、楽しんでいました。さらに会場の模様をインターネットでもライブ配信しました。

【お問い合わせ】株式会社 福島放送 営業推進部 TEL:024-933-5856 Mail:event@kfb.co.jp































